



VOLEIBOL

El Universidad vence en Burgos y se clasifica para jugar la fase de ascenso

El Universidad de Salamanca femenino selló este fin de semana su clasificación para la fase de ascenso de Segunda División. El equipo charro consiguió el triunfo en la cancha del Universidad de Burgos por un ajustado 2-3. El partido empezó mal para las charras ya que el primer set cayó del lado de las locales. Empató el equipo salmantino, pero nuevamente ganó el tercer set el cuadro de Burgos. Finalmente, las charras lograron remontar.